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散户扎堆的股票好不好；刚进入股市的小白是分散投资还
是集中投资好-股识吧

一、庄家看散户的股票 这样对庄家有什么好处？

垄断才能挣大钱呀

二、股票持仓集中到底好不好

不是好不好的问题，而是你有多少钱的问题。
资金较多当然分散投资比较好，因为这可以分散风险；
资金较少怎么分散投资？总不能这里买上3百股，那里再来200股吧！但是，集中投
资风险肯定要比分散投资来得大。
尤其是散户，自己看错行情或受市场误导的概率是非常高的，在可能情况下尽可能
分散投资，但不要超过3个股票（多了根本照看不过来，除非纯粹是听别人指挥）
。

三、最近买股票怎么样，有专家给分析下吗，哪几只股票安全涨
的又快？

最近的股市很不稳定，在洗散户，现在先捏资金在手，到时候就可以利用了。

四、刚进入股市的小白是分散投资还是集中投资好

闪牛分析：普通人投资要分散还是集中呢？我的建议是相对集中。
所谓相对集中，就是只买3-5只股票，理由是什么？买股票就是买一个好生意，想
象一下你自己开店，是同时开一家店容易成功，还是同时开五家店更容易？毫无疑
问是前者，因为你的精力有限。
散户做投资，我们一直强调能力圈的原则，因为我们不会有基金经理那样的专业优
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势，没有团队，没有信息优势，知识优势，所以我们不可能对很多股票进行深度的
研究，能研究透一到二个行业，三到五只股票，就已经非常不错了。
散户们的投资金额基本都是在100万以内，这个时候最高的需求是高额收益。
而只有把力量集中到几只股票上才可能获得高额收益。
但高额收益除了集中持股，长时间持有是一个必不可少的核心要素，让时间帮你赚
钱。
那如何应对少数几个股票的风险波动呢？1、当你真正的理解透了你购买的股票，
你的投资风险反而比买很多股票，却一点都不懂风险要低很多，A股高达70%以上
的亏损散户就是最好的证明。
他们买股票比在菜市场买条鱼还随意，他们对买的股票的了解仅仅是他的名字，概
念，以及K线。
这种情况下其实越分散，买的越多，风险越大。
2、风险波动比不可少，黑天鹅事件总会发生，关键就是你要发挥你作为散户的优
势。
散户的优势其实是时间的优势，资金的优势，意思是说你的钱可以放个五年，十年
不动都没有关系，中间哪怕几年亏损了，你也不需要对谁负责，因为你的钱是闲钱
，而机构却不一样，每个季度都需要出业绩报告，要面对投资的压力，要解释为什
么会下跌，你打算怎么办等等，所以真正的投资高手其实收益比基金高很多。
关键是你能不能发挥散户的优势，规避散户的劣势。
3、如果你不具备专业知识，又不想学，心态也不好，那么就不要买股票，最好买
基金就可以了，中国的主动管理型股票基金，中国的基金业绩这么多年来，年化收
益能达到19%以上，其实是非常高了。
4、作为散户用资产配置来解决风险问题买点保险，先把意外事件对家庭的损害降
到最低留足12个月以上的家庭支出现金，比如家里每个月支出1万元，至少留12万
放在债券，货币基金等产品上，他们流动性好，随时取出来。
这就不会对你的家庭有压力，反过来即使股票下跌，你也不会有止损的压力。

五、到底分散投资好不好？

其实你主要还是想分散资金风险但又分身乏术不能照看太多，是这个意思吧，那要
看你都做什么投资理财了，现在无论做股票还是外汇还是贵金属等等，都有很多辅
助软件，不仅可以提高收益稳定，还省心不少，你可以参考一下。
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六、大家觉得集中投资一个股票好，还是分散投资好？

散户还是集中投资好！因为持股数目多，散户看盘的时侯特忙，一会儿看这个，一
会看那个，只听得键盘一阵乱响，一天下来，手都累死。
其实，散户什么也没有看到，除了价格的变动，盘口最重要的语言因为散户的注意
力不集中往往无法看到！虽然是分散投资，可是散户却十分博爱，对于自己选中的
股票情有独钟，我对一个散户建议：“你这只股明显涨不动，不如换了。
”散户回答：“我觉得它就会补涨”我又说：“这股的业绩不好，没有潜力。
”散户又回答：“现在垃圾股是热点。
” 分散投资，其实是信心不足。
集中火力才能获得最大收益，散户们该想一想如何集中火力才是投资上策。

七、为什么大家都知道机构和庄家费尽心思想赚散户的钱，却还
有那么多的股民在做股票

其实这性质跟以前买体育彩票一样，明明知道中500W的概率跟火星撞地球一样，
但是就是顶不住500W诱惑往别人兜里塞自己的闲钱散户往往都是庄家开始炒高的
时候跟风赚了一点钱，大部分都想放久点赚多点，结果庄家关键时刻一抛，大部分
人就就给套牢了.散户里能赢的就只有个别懂得见好收的人，但是这些见好收的人
又恰恰成了那些被套牢的人的希望，造成了很多散户迟迟不知退场

八、股票集中投资好还是分散投资好呢？

钱多就风险投资多种...就1万要把握做就买一只股 买大盘股好拉

九、到底分散投资好不好？

其实这性质跟以前买体育彩票一样，明明知道中500W的概率跟火星撞地球一样，
但是就是顶不住500W诱惑往别人兜里塞自己的闲钱散户往往都是庄家开始炒高的
时候跟风赚了一点钱，大部分都想放久点赚多点，结果庄家关键时刻一抛，大部分
人就就给套牢了.散户里能赢的就只有个别懂得见好收的人，但是这些见好收的人
又恰恰成了那些被套牢的人的希望，造成了很多散户迟迟不知退场
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